

Pleumeleuc, le 20 juin 2024,

Cher client, cher partenaire,

Après 4 mois de mise en route dans notre nouveau site industriel de Pleumeleuc, nous venons vous apporter des nouvelles de la situation actuelle.

Sachez que nous retrouvons peu à peu de la sérénité et de l'amélioration dans notre production grâce aux différentes actions menées pour revenir à une maîtrise de notre process.

Cependant, certains points bloquants persistent, majoritairement liés aux développements et aux réglages de nos nouvelles machines de stockage et de débit, et nous ne réussissons pas aujourd'hui à produire à 100% de notre capacité.

De ce fait, nous sommes parvenus à rattraper une des deux semaines de retard que nous avons accumulées, mais nous courons toujours après le temps pour récupérer la seconde.

Ainsi, nos livraisons accusent toujours un retard d'une semaine par rapport au délai annoncé et validé.

Cette situation durera jusqu'à fin Juillet et nous continuons à concentrer nos efforts pour atteindre un retour à la normale à la rentrée de septembre.

Il est important de tenir compte de cette indication afin de planifier vos poses avec un décalage d'une semaine complète pour respecter vos engagements envers les clients finaux.

Nous tenons à vous remercier pour votre patience et votre confiance.  
Laisnément vôtre,

L'équipe Laisné